

## **INTERROGANTES del CASO LOAN QUE NO SE INVESTIGAN**

¿Por qué razón la investigación del caso no abarca la totalidad de los centenares de menores captados y los miles de criaturas en edad lactante comercializados durante medio siglo de historia argentina?

¿Cuál es la diferencia entre la trata esclava y la trata de menores para el mercado de adopción?

¿Cuál es la diferencia entre captar y comercializar una criatura en el mercado de adopción y que posibilidad existe que quienes operan en la comercialización de menores para adopción conozcan a quienes captan menores para el mismo mercado?

¿Por qué razón el Comité Nacional de la UCR no emite un comunicado respecto al caso que conmueve al país y por qué razón no toma distancia pública o no interviene al Radicalismo correntino, el de una provincia que por carecer de inmigración moderna y capital industrial ha estado sometida a una dominación patriarcal y estamental que se liga al control monopólico de la tierra y a un clero cómplice, vulnerable al narcotráfico aéreo y fluvial (para el marco teórico ver Max Weber)?

¿Cuántos y quienes entre senadores, diputados, jueces, dirigentes gremiales y funcionarios de los medios adoptaron menores de edad procedentes de las provincias del noreste y qué relación tiene con la obstrucción para legislar la trata de menores y la intervención de provincias corrompidas?

¿qué Ministro o ex Ministro procedente del Litoral es heredero de una Clínica o Maternidad con especialidad en pediatría y obstetricia en el Noreste desde la década del cincuenta y también es socio en una clínica de la Capital con un dirigente gastronómico casualmente oriundo de una provincia donde ocurrió el caso de María Soledad Morales?

¿Qué Ministro o ex Ministro le proveía gratis espaciosas oficinas a la jefatura del Movimiento de Renovación y Cambio en la Capital?

¿Qué Ministro o ex Ministro tuvo que ver con el desplazamiento de German López y el abogado Cataldo del círculo íntimo de la jefatura del M de RyC?

¿Qué Ministro o ex Ministro tuvo que ver con el desplazamiento del Secretario de la SIDE Roberto Pena y con la designación del Ministro Alderete en el gobierno de Alfonsín?

¿A cuáles motivos obedeció dicho desplazamiento y si no obedeció al manejo de las partidas presupuestarias de la SIDE que Pena se negaba que fueran manipuladas para comprar o silenciar voluntades?

Eduardo R. Saguier  
DNI 4394928  
<https://www.er-saguier.org>  
Museo Roca-CONICET  
Historiador